

Nouvelle dynamique et leadership féminin à la tête de la FMIIP

Compte Test - 2025-09-25 15:37:32 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 23 septembre 2025, la Fédération Marocaine de l'industrie et de l'innovation pharmaceutiques (FMIIP) a ouvert un nouveau chapitre en renouvelant son Bureau lors de son Assemblée Générale. Pour la première fois, une femme accède à sa présidence : Yasmine Lahlou Filali, Pharmacienne responsable et Directrice Générale des laboratoires Pharma 5. Cette élection, hautement symbolique, traduit la volonté de promouvoir une gouvernance plus inclusive et collégiale dans un secteur stratégique, essentiel tant pour la sécurité sanitaire que pour l'économie du pays. Le nouveau Bureau réunit des figures de premier plan de l'industrie pharmaceutique. Lamia Tazi (Sothema) continuera à occuper le poste de Vice-présidente générale, Amina Daoudi (Cooper Pharma) Secrétaire générale, et Salim El Guermai (Galénica) Trésorier général, secondé par Pierre Labbé (Maphar). Plusieurs dirigeants complètent l'équipe en tant que vice-présidents : Mohamed Al Alami (Hikma), Samir Bachouchi (Bottu), Adil Belghzal (Steripharm), Leila Benjelloun Touimi (Afric Phar), Mohamed El Bouhmadi (Zenithpharma) et Myriam Lahlou Filali (Pharmed). La Fédération conserve également la continuité grâce à Layla Laassel Sentissi, qui reste Directrice exécutive. Dans son allocution, Yasmine Lahlou a insisté sur la nécessité de prolonger l'élan laissé par l'ancien Bureau. Elle a affirmé que la priorité sera de consolider les acquis et de travailler « avec sérénité et méthode » pour renforcer la souveraineté pharmaceutique du Royaume et consolider la confiance sanitaire, notamment en matière d'accès et de disponibilité des médicaments. >

La nouvelle orientation s'inscrit dans le contexte des réformes sanitaires majeures menées au Maroc. La FMIIP mise sur un dialogue rigoureux avec les autorités publiques et les acteurs de la santé. Les axes stratégiques retenus sont clairs : soutenir la production locale pour consolider la souveraineté pharmaceutique, sécuriser l'approvisionnement en médicaments essentiels face aux risques sanitaires, stimuler l'innovation et développer la recherche clinique, tout en accompagnant l'ouverture à l'export selon les standards internationaux. Avec cette gouvernance renouvelée et féminine, la FMIIP entend conjuguer continuité et innovation, et affirmer son rôle dans un secteur vital, porteur d'emplois, d'investissements et décisif pour l'avenir de la santé publique au Maroc.